

# 今号の 注目記事

## 町長の行動

12月は、第4回町議会定例会(11～19日)、第59回愛媛駅伝競走一本松-宇和島大会(14日)、町社会福祉協議会理事会(18日)などに出席し、このほか各担当課と施策調整会議を行いました。

1月は、平成21年観光旅客船乗り始め式(2日)、平成21年成人式(3日)、愛南漁協初市・愛南町消防署仕事始め式・2009年年賀交換会(5日、松山市ほか)、南予の特産品フェア団結式(7日、宇和島市)、議員全員協議会(9日)、南予の特産品フェア高島屋オープニングセレモニー(10日、松山市)などに出席しました。

## 町長の思い

先般の議会では、新聞等でも取り上げられた人事秘書課の新設、廃止の専決処分に関し、私自身の町政に対する認識不足による不適切な運用の結果、町民の皆様に大きな不安と心配を与える結果となり、深く反省をし、お詫びします。

また、副町長や教育委員の選任同意については、議会の理解を得ることができず、執行部の体制が決まっていますが、議会との融和を図りながら、一日も早く執行部の体制を整え、町民の皆様に信頼される町政運営をめざしていきたいと思えます。



12/14

清水雅文町長の号砲を合図に、一斉にスタートを切る選手の様子です。



12/26

県立南宇和病院で、南宇和高校吹奏楽部が「ミニコンサート」を行いました。



1/3

色鮮やかな着物や真新しいスーツ姿の新成人の皆さんです。例年、式典前後に友人との再会を喜び、あちこちで記念撮影に夢中の新成人で、賑わっていました。